



## “Eres un gran orgullo para México”: las felicitaciones a Guillermo del Toro tras ganar el Globo de Oro



La noche del martes estuvo llena de suntuosidad y controversias en misma medida tras la [celebración de la 80ª edición de los Globos de Oro](#) en la que fue premiado el prestigioso cineasta **Guillermo del Toro** por su más reciente película animada *Pinocho*.

Tras esta premiación, miembros de la política expresaron sus felicitaciones al director por medio de redes sociales y destacaron su talento, creatividad y el orgullo que representa para la sociedad mexicana.

El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, **Santiago Creel Miranda**, que destacó que en México había talento pero que no había apoyos para esas personas. Aún con eso destacó que el director de *El Laberinto del Fauno*, tenía bien merecido el premio.

“El cine es una maravillosa expresión cultural; en México hay mucho talento, pero se están quedando sin apoyo. @RealGDT es una muestra de que la grandeza mexicana puede llegar y competir contra los mejores; **muy merecido el premio**, eres #OrgulloNacional. #GoldenGlobes #Pinocchio”, señaló Creel Miranda.

[“Eres un gran orgullo para México”: las felicitaciones a Guillermo del Toro tras ganar el Globo de Oro - Infobae](#)